

Carta abierta al consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha

Carmen Casero González

Señor Roberto Sabrido, he leído atentamente el escrito que, como consejero de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y con motivo del Día Internacional del Cáncer de Mama, ha enviado usted a los medios de comunicación sobre lo hecho en nuestra región en lo que a esta enfermedad se refiere y lo que nos queda por hacer.

Tal como esperaba, lejos de reconocer lo que NO se está haciendo y cómo se nos está tratando a las mujeres en este tema, en dicho escrito sólo se mencionan los "avances" en la compra de "superaparatos", que no tienen profesionales que los manejen; las campañas de prevención y concienciación, cuya difusión en el mundo rural es un fracaso; las nuevas unidades en hospitales, que en muchas ocasiones son sólo carteles en las puertas; o el programa de detección precoz, que este año en algunos pueblos de Cuenca ha consistido en llenar autobuses de mujeres y llevarlas a todas juntas a hacerse sus reconocimientos, ¡qué intimidad!

Y cómo no, destacan las cifras que dicen que nos sitúan por debajo de la media nacional en dos puntos y vuelven así a convertirnos en estadísticas que obvian la tragedia que supone para una mujer luchar contra esta dura enfermedad y tener que prescindir en muchas ocasiones de un pecho, en el mejor de los casos, o de los dos, en el peor, con el consiguiente daño psicológico que supone la eliminación de parte de los símbolos que socialmente nos hacen sentir como mujeres, en muchos casos mujeres que son madres y que ven cómo desaparecen los pechos con los que alimentaron a sus hijos, ahora que tanto se potencia la lactancia materna.

Lo que no he leído en ese escrito es lo que está ocurriendo en el Hospital Universitario de Guadalajara, en el que alrededor de cien mujeres son intervenidas al año de cáncer de mama y en el que hasta ahora aproximadamente a cuarenta de ellas se les reconstruía total o parcialmente el daño que el cáncer de mama les hubiera causado en el pecho con las prótesis oportunas.

Pues ya no señor consejero, por si no lo sabe, porque tal vez no se lo hayan dicho, a estas mujeres ya no se les reconstruye el pecho en Guadalajara, ahora tienen que ir ¡pásmese! a Albacete. Sí señor consejero, ¡a Albacete!

"Hoy en Guadalajara, las mujeres alcarreñas que tienen que someterse a cirugía para la reconstrucción del pecho tienen que desplazarse a más de 300 kms. para ser intervenidas en el Hospital de Albacete, porque los cirujanos plásticos que se desplazaban desde Albacete a Guadalajara han dejado de hacerlo"

Hoy en Guadalajara, las mujeres alcarreñas que tienen que someterse a cirugía para la reconstrucción del pecho tienen que desplazarse a más de 300 kms. para ser intervenidas en el Hospital de Albacete, porque los cirujanos plásticos que se desplazaban desde Albacete a Guadalajara han dejado de hacerlo. ¡Qué vergüenza! ¡Qué falta de sensibilidad hacia todas nosotras!

Le exijo que este servicio vuelva a prestarse inmediatamente, para evitar que estas mujeres tengan que seguir desplazándose a más de 300 km y paseando su drama personal por otros lugares, cuando bastante mal lo están pasando. Y si quiere, se lo pido

por favor.

Y a vosotras que estáis padeciendo esta amarga situación todo nuestro apoyo, todo nuestro cariño y cómo no, nuestra voz y nuestra palabra para que esta situación no se produzca nunca más.

Carmen Casero González es portavoz de Sanidad del Grupo Parlamentario Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha

MI COLUMNA

Casos y Cosas

José Luis Albiñana

LAS QUEJAS DE LOS VECINOS DEL PASEO RAMÓN UGENA NO SON ATENDIDAS. Los vecinos de las urbanizaciones del Paseo Ramón Ugena (antiguo Paseo de la Estación) no son atendidos por las autoridades. Se han quejado en numerosas ocasiones e incluso han presentado un escrito con más de 500 firmas de otros tantos vecinos pidiendo que se vigile la zona que abarca el último parterre del Paseo y se limpie debidamente de los numerosos envases vacíos, restos de comida y "otras cosas" que sobre todo los fines de semana dejan la zona hecha una auténtica vergüenza. Dicen que están hasta el "coco" de aguantar y lo que peor llevan es que NO SE LES ATIENDA ni se dé respuesta a esas 500 firmas. (La época es propicia para atender las demandas de los ciudadanos, ya nos entienden).

FALTA SEÑALIZACIÓN. En la carretera 310, a su paso por Tomelloso, falta señalización que indique claramente Avenida Juan Carlos I (Centro Ciudad), pues los conductores se despistan y no saben por dónde deben acceder a la Ciudad más fácilmente.

PELIGROSAS BASES DE FAROLAS. La cosa es que en la calle Don Víctor, a la altura del número 66, han desmontado tres farolas, porque en breve van a comenzar las obras de una urbanización. Pero resulta que en estos momentos las citadas bases de las farolas son un PELIGRO, ya que han dejado interiormente "amontonados" los cables y el hueco de las farolas lo han tapado con un "plastiquejo", que dura menos que un rosquillo en la puerta de una escuela, y por si fuera poco algunos las utilizan como papeleras.

Deben estudiar la manera de tapar las citadas bases de las farolas para evitar cualquier desgracia.

Y LAS ZANJAS CONTINÚAN SIN TAPAR. Bueno, las zanjales están tapadas, lo único que falta es que las terminen de tapar con el indispensable asfalto. Hay que significar que las aristas de los cortes de las zanjales están "jodiendo" numerosas cubiertas de los automóviles. Rara es la calle que no tiene una, dos o tres zanjales en las que hay que reponer el asfalto.

EL ¿ALMACÉN-VERTEDERO? MUNICIPAL. En lo que fueran los antiguos patios-corrales del desaparecido matadero municipal, en la parte que da a la carretera 310, que es una propiedad municipal, el Ayuntamiento la utiliza como almacén, depósito de "trastos", cartones, etc. Hasta aquí todo correcto. Lo malo, lo impresentable, es que desde la citada carretera se vea el "impresentable espectáculo". Sólo necesita un cerramiento de material o de chapas.

CONTINÚAN SIN UTILIZAR LAS PAPELERAS. A la vista de la falta de colaboración por parte de los ciudadanos, se hace preciso que el Ayuntamiento (el cacareado Medio Ambiente) inicie una campaña de concienciación para la utilización de las papeleras instaladas en la vía pública. Numerosos ciudadanos de ambos sexos, niños y "militares sin graduación" están evidenciando su falta de civismo, pues en lugar de depositar los desperdicios en las papeleras los arrojan olímpicamente al suelo y los servicios municipales de limpieza vial no llegan a tiempo de recoger tantísima suciedad.

De paso recordar que sería bueno y saludable que a la puerta de los locales de venta de golosinas, confiterías, heladerías, etc, se colocaran obligatoriamente papeleras.

Lamentamos tener que insistir tanto sobre este tema, pero es que es doloroso que los que nos visitan a diario, que son un buen número, (los que vivimos aquí ya estamos acostumbrados) manifiesten: "cuánta suciedad hay en este pueblo...". Y eso jode, no le den vueltas.

EL MOBILIARIO URBANO. A diario pueden verse en la vía pública algunos bancos a los que "amablemente" les han arrancado un listón, papeleras rotas, jardineras volcadas, etc. Se hace necesario que alguien vigile el mobiliario urbano, como hace el personal de limpieza vial que tienen todo controlado. Un vigilante que se puede "sacar" de cualquier dependencia.



TOMELLOSO Motor's

MARCA Y MODELO	AÑO	EQUIPAMIENTO	MARCA Y MODELO	AÑO	EQUIPAMIENTO
CITROEN C-4	2006	FULL EQUIP	PEUGEOT 307	2004	TODO
ALFA ROMEO 147	2004	FULL EQUIP	AUDI A4	1999	TODO
FIAT PUNTO	2005	TODO	COCHES SIN CARNET (MICROCAR)		
RENAULT MEGANE	2004	FULL EQUIP	AMPLIA GAMA EN VEHÍCULOS DE OCASIÓN		
FIAT SEDICI	2007	TODO	Talleres y venta:		
RENAULT KANGOO	2002	TODO ISOTERMO	Ctra. Argamasilla Km 0'350		
HYUNDAI ATOS	2003	FULL EQUIP	Tfno.: 926 51 38 00		
RENAULT CLIO	2002	FULL EQUIP			
BMW 530i	2000	FULL EQUIP			
NISSAN MICRA	2005	FULL EQUIP			